



CORPROA SOBRE EL ALTO: “NOS ENTUSIASMA ESTA APUESTA POR LA PROVINCIA DE HUASCO Y SU GENTE”

La Corporación para el Desarrollo de la Región de Atacama CORPROA, a través de su Presidente, Juan José Ronsecco, manifestó su opinión ante el inicio del proceso de Participación Ciudadana Anticipada, en la comuna de Alto del Carmen, anunciado por Barrick Chile para su proyecto “El Alto”.

“Nos entusiasma este anuncio de Barrick Chile ya que implica apostar por la Provincia de Huasco y su gente, reactivando inversiones con una campaña de sondaje que impacta directamente en la empleabilidad de la zona. Por otra parte, significa que Barrick está haciendo las cosas bien, de manera responsable, anticipando el diálogo en un territorio en donde ya se encuentra inserto hace años”, dijo Juan José Ronsecco, Presidente de CORPROA.

La iniciativa de prospección “El Alto” tiene como objetivo recopilar información geológica y metalúrgica esencial para identificar nuevas oportunidades de inversión que aporten beneficios significativos a las comunidades, la región y el país. Esta exploración se llevará a cabo en un área dentro de las concesiones mineras de Barrick, asegurando que no se utilicen recursos ni infraestructura vinculados al proceso de cierre de Pas-

cua, el cual sigue avanzando de forma transparente y participativa.

“Es importante que la gente sepa que esta empresa tomó nota de lo ocurrido con Pascua Lama. Desde 2019 Barrick tiene una nueva dirección y un nuevo enfoque, que parte por asumir los errores, hacer las cosas de una manera diferente a como se estaban haciendo y junto a la comunidad. Este proceso de Participación Ciudadana Anticipada es una muestra de ello y esperamos que las partes dialoguen con un espíritu de colaboración y de mutuo beneficio”, agregó Ronsecco.

La campaña de Prospección “El Alto” está supeditada a una Declaración de Impacto Ambiental (DIA) que se presentará durante el primer trimestre de 2025. Proyecta una inversión de 35 millones de dólares y la creación de 75 empleos por cada una de las dos temporadas de verano que contempla su ejecución.

“Semanas atrás hablábamos de la falta de inversiones y oportunidades en la Provincia de Huasco y hoy tenemos esta gran noticia que, esperamos, sea el inicio de nuevos anuncios e inversiones. Alto del Carmen y Barrick Chile tienen una nueva oportunidad de avanzar juntos en la construcción de un mejor futuro basado en la confianza mutua”, puntualizó el Presidente de CORPROA.

